

REINOSA

Los grupos políticos llegan a un acuerdo para aprobar el presupuesto municipal

En la Comisión de Hacienda, en vísperas del inicio de las fiestas de San Mateo

14.09.2007 - JAVIER

Cuando faltan menos de veinticuatro horas para el lanzamiento del chupinazo, todo se encuentra dispuesto en la capital campurriana para el inicio de la nueva edición de las ferias y fiestas de San Mateo.

Mañana sábado, día 15, es la fecha prevista para el comienzo de los actos y de las actividades programadas para las jornadas festivas, que en esta ocasión se alargarán más de lo que suele ser habitual al coincidir el último domingo de septiembre en día 30. La declaración de interés turístico que tiene el Día de Campoo, obliga a que se celebre siempre coincidiendo con el último domingo de septiembre.

Por lo que respecta a la incertidumbre que se ha generado recientemente sobre la posible eliminación de algunos de los actos programados para estas fiestas, debido a la no aprobación de los presupuestos del Ayuntamiento de Reinosa para el año 2007, parece haberse resuelto inicialmente.

Al menos así se desprende de la nota emitida por el equipo de gobierno municipal, en la que muestra su satisfacción con el resultado de los debates que se han producido en la última sesión de la Comisión de Hacienda del Ayuntamiento de Reinosa, celebrada en los últimos días, al haber obtenido un dictamen favorable de la citada comisión el documento de los presupuestos que quedó sobre la mesa en el último pleno.

Con este acuerdo en el seno de la Comisión de Hacienda, en las próximas fechas se volverá a celebrar un pleno de la Corporación municipal, pleno que posiblemente tendrá el carácter de extraordinario, para debatir los distintos conceptos presupuestario que contiene el documento, los cuáles no pudieron conocerse en el pleno anterior al no llegar a ser debatidos por la petición de que el documento presentado por el equipo de gobierno quedara sobre la mesa.

Ahora, con el acuerdo alcanzado en la Comisión de Hacienda, el equipo de gobierno que preside Reyes Mantilla (PP) confía en que el presupuesto municipal quede aprobado en la próxima sesión plenaria.



Reyes Mantilla. / DM